
Díaz-Canel appelle à multiplier
les bonnes pratiques

Díaz-Canel

Santiago de Cuba, 29 mai (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste cubain
(PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a exhorté à multiplier les bonnes
pratiques, après la visite de travail effectuée mercredi dans les municipalités de Mella et Tercer Frente,
dans cette province du sud-est.

Après avoir présidé la cérémonie centrale marquant le 68e anniversaire de la bataille d'El Uvero, et après
un dialogue fructueux et agréable avec des jeunes de Santiago issus de différents secteurs sociaux et
niveaux d'études de cette localité, le président s'est rendu dans les municipalités de Mella et Tercer
Frente.

Il s'agissait des dernières municipalités à visiter dans la province de Santiago afin d'évaluer le travail du
Parti et de le comparer aux étapes précédentes, dans le but de déterminer les progrès réalisés.



Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, et Beatriz Johnson Urrutia,
première secrétaire de l'organisation politique d'avant-garde à Santiago de Cuba, ont accompagné le
président dans le Salon des vitraux de la Place de la Révolution Major Général Antonio Maceo, où ont
également participé le gouverneur Manuel Falcón Hernández, les membres du Bureau provincial du PCC,
les premiers secrétaires des circonscriptions, les maires et d'autres dirigeants d'organismes et
d'institutions locales.

De manière générale, à Tercer Frente et Mella, la structure auxiliaire a visité 37 centres d'intérêt
économique et social, a échangé avec les acteurs populaires, a organisé des réunions dans les
communautés et a analysé des questions telles que la présence insuffisante sur les réseaux numériques
et la faible interaction avec les comptes leaders.

Le fonctionnement du PCC et le maintien en poste de cadres non militants, la faible croissance des
effectifs de l'organisation, le non-paiement des cotisations et les réserves qui persistent pour effectuer le
paiement par voie numérique ont été évalués.

Les autorités du territoire ont exprimé leur préoccupation concernant les postes vacants et l'attention
accordée à l'Union des jeunes communistes, ainsi que le respect des indicateurs économiques, les
économies d'énergie électrique, les travaux agricoles, la commission de délits et d'actes illégaux, et
l'utilisation et la possession des terres.

Le président cubain s'est intéressé aux projets de développement local et aux principales sources de
revenus des deux municipalités, et a appelé à revoir les structures de production et les comptes fiscaux.

Morales Ojeda a indiqué qu'il fallait procéder à une analyse approfondie des principales sources de
revenus afin de réduire les dettes dans les plus brefs délais, ainsi que revoir la fraude fiscale, le respect
des plans des entités et leur contribution au budget.

Il a déclaré, en ce qui concerne la province, que les bénéfices reposent sur des prix élevés, de sorte que
la population paie l'inefficacité des entreprises publiques et privées, une situation qu'il est urgent de
renverser.

Il a invité à mieux concevoir la prochaine récolte de canne à sucre, afin d'obtenir de meilleurs résultats,
car actuellement, seuls 12 % des objectifs fixés sont atteints, et il a appelé à continuer à semer de la
canne à sucre et à couper toutes les graminées qui subsistent encore sur le territoire.

La vie a montré que lorsque nous nous unissons, la plupart des problèmes peuvent être résolus. Nous
devons travailler pour consolider ce qui a été accompli et nous aspirons à terminer cette année dans de
meilleures conditions, a-t-il déclaré.

Nous devons nous fixer des objectifs plus ambitieux pour le 72e anniversaire de l'assaut du quartier
général Moncada, le 26 juillet prochain, notamment stabiliser les conseils électro-énergétiques, réduire la
demande et utiliser l'énergie de manière rationnelle, afin que les efforts du gouvernement puissent être
ressentis, a-t-il déclaré.

Díaz-Canel a souligné qu'il était important de continuer à faire preuve de capacité de travail pour
continuer à surmonter les adversités.

Il faut mettre toute notre énergie dans la production alimentaire, la diversification des productions et
l'attention portée aux pôles productifs. Nous avons plus de terres cultivées, ce qui devrait nous permettre
d'avoir plus de nourriture et donc de faire baisser les prix, a-t-il précisé.

Mais il est indispensable de contrôler cette nourriture, a-t-il ajouté, d'assurer la contractualisation et la
vente directe, afin qu'elle ne se perde pas chez les intermédiaires, car ce pays doit se maintenir avec



moins d'importations et cela nécessite la garantie de la production. (Source : ACN)
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